

Jahresabschlussfeier

Der glanzvolle Abschluss des Jubiläumsjahres

Am 12. Dezember fand die traditionelle Jahresabschlussfeier im WBZ statt – dieses Mal im Rahmen des Jubiläums mit feierlichen Höhepunkten, um dieses aussergewöhnliche Jahr auf besondere Weise abzuschliessen. Die Rekordzahl an Teilnehmenden beweist, dass es Bewohnenden und Mitarbeitenden sehr wichtig war, diesen Abend gemeinsam zu verbringen und den Zusammenhalt zu zelebrieren. Hervorragendes Essen mit festlicher Geburtstagstorte, unterhaltsame Shows und ein einmaliger Auftritt des WBZ-Chores gehörten zu den Pointen des Abends. So verabschiedete das WBZ mit Musik, Magie und vielen Emotionen seinen Meilenstein «50 Jahre sozial engagiert».

Ein besonderer Empfang

Mit festlich geschmückten Cüpli-Gläsern wurden die Gäste von der Geschäftsleitung am Eingang des Saals empfangen. Und gleich beim Eintritt erwartete sie eine spannende Willkommensüberraschung: Die Seifenblasenkünstlerin Galina Chernik, weihnachtlich gekleidet in einem besonderen St. Petersburger Gewand, umhüllte die Teilnehmenden in eine menschengrosse Seifenblase und brachte somit zahlreiche Augen zum Leuchten. Im gedämpften Licht liess Galina ihre Seifenblasen steigen und verwandelte somit den Raum in einen magischen Ort festlicher Gemütlichkeit. Für die musikalische Unterhaltung sorgte von Anfang an das Duo Pablito mit David, Piero und Karl. Mit Pop-Klassikern wie mit modernen Charthits sicherten die drei Musiker die gelassene und zugleich heitere Stimmung während des gesamten Abends.

Feines Essen mit grossem Highlight

Die Gastronomie des WBZ wuchs einmal mehr über sich hinaus und zauberte für den Abend ein fantastisches Menü auf die Teller. Auf der Karte standen: Terrine auf Waldorfsalat mit Apfel-Chutney, am Stück gebratenes Rindsfilet oder gegrillter Kräuterseitling als Vegi-Variante, angerichtet auf luftigem Champagner-Kartoffelstock mit bunter Gemüsegarnitur. Zwei erlesene Weine rundeten das Abendessen ab. Zu späterer Stunde kam dann die grosse Surprise: Das Küchenpersonal betrat den Saal mit einer riesigen und hübsch geschmückten Geburtstagstorte und die Musiker spielten und sangen dabei «Happy Birthday». Was für ein tosender, glückseliger Moment!

Der WBZ-Chor «rockt» die Bühne

Der WBZ-Chor unter der Leitung von Susanne von Arx, bestehend zu einem grossen Teil aus Menschen mit Behinderung, probte das ganze Jahr über einige Lieder, die an der Jahresabschlussfeier mit Klavierbegleitung und weiteren Instrumenten aufgeführt wurden. Als Höhepunkt der Darbietung: Der WBZ-Jubi-Song, mit personalisiertem Text zur Melodie von «Einen Stern» von DJ Ötzi. Der Song-Text, der bereits auf den Tischen der Gäste lag, wurde unter kräftiger Unterstützung gesungen und war ein sehr berührender und geselliger Moment des Abends. Es war sehr schön, hautnah zu erleben, mit wie viel Herzblut, Geduld und Engagement die Lieder einstudiert und vor der Menge vorgetragen worden

sind. Ein Moment, der für viele Chor-Mitglieder auch mit Lampenfieber und grosser Aufregung verbunden war – umso bewegender zu spüren, wie gross die Freude danach war.

Galina Chernik bietet romantisches Erlebnis zum Staunen

Die Hauptshow der Künstlerin war ein Zusammenspiel aus Licht, Farbe, Musik und Bewegung, welches das Publikum sofort in den Bann zog. Die Seifenblasen tanzten durch den Raum, glitzerten im Licht und liessen für einige Minuten die Zeit stillstehen. Zu diversen musikalischen Stücken bewegte sich Galina im Barock-Kostüm gekonnt auf der Bühne, und die verschiedenen Behälter mit der natürlichen Seifenblasenmischung im bunten Licht sahen ein bisschen aus wie das Elixier einer Zauberin. So brachte die Künstlerin viele Gesichter zum Lächeln und Staunen und einen Hauch Magie in den Raum. Ein visuelles Spektakel!

Ein erfolgreicher Abschluss von 50 Jahren WBZ

Die rund 200 Gäste nutzten den Abend, um ins Gespräch zu kommen, sich mit witzigen Accessoires an der Foto-Box zu verewigen und das Jubi-Jahr Revue passieren zu lassen. Während des offiziellen Teils wurden unter der Leitung von Stephan Zahn, Geschäftsführer, auf der Bühne Beförderungen, Pensionierungen, Verabschiedungen und Jubiläen gewürdigt. Später am Abend gab es die Möglichkeit, sich auf der Tanzfläche auszutoben und mit der Musik von DJ Stefan Bieler diesen intensiven Abend und das gesamte Jahr im Takt ausklingen zu lassen. Es war in der Tat ein aussergewöhnliches, ereignisreiches Jahr: Reise nach Rom, Grillplausch mit Konzert, Sommernachtsfest, Tag der offenen Tür und viele weitere Aktionen. Zahlreiche Momente, grosse und kleine, die das Wir-Gefühl im WBZ grossgeschrieben haben und für unvergessliche Emotionen, Erfahrungen und Erlebnisse gesorgt haben. Ja, es lässt sich getrost sagen: Das WBZ hat seinen runden Geburtstag gebührend gefeiert. Und dies dank zahlreicher Menschen, die all das möglich gemacht haben, weil sie an die Institution und ihre Werte glauben und sich Tag für Tag einsetzen für Menschen mit Behinderung. So starten wir gestärkt und voller Zuversicht in die nächsten 50 Jahre WBZ!

Noch einmal eine originelle, aufklappbare Einladungskarte

Ein letztes Mal wurde ein besonderer Jubiläums-Anlass mit einer im Haus gestalteten, originellen Karte beworben. Die Gestaltung der Karte entstand wieder aus den kreativen Ideen des Grafischen Service-Zentrums und wurde von Menschen mit Behinderung mitgestaltet und in Kuverts gebracht. Für die Jahresabschlussfeier war die Einladungskarte gleichzeitig ein Adventskalender mit 24 Türchen, die Tag für Tag in der Adventszeit Bilder rund um die Ereignisse im Jubiläumsjahr entfalteten. Dies zeigt einmal mehr die Kompetenz und Vielseitigkeit der WBZ-Dienstleistungen und hat einen weiteren Auftrag an Menschen mit Behinderung generiert. (lpe)